
寄せられた「ご意見」に対する回答

ご 意 見 等 の 内 容 回 答

①おりょうりが すごく おいしかったです。
先生たちが すごく いい人たちでした。
とっても びょういんが きれいでした。
言葉が すごく ていねいでした。

びょういんの 食じや びょういんで はたらく人を ほめてい
ただいて、どうも ありがとうございます。
これからも びょういんで はたらく みんなで かんじゃさんが
ここちよく にゅういん生活を すごせるように 力を 合わせて
まいります。

②15年ほど前に入院し、以後、長期に渡り通院
しています。採血から診察までの流れや、会
計システムなどの改善が進み、時間の短縮に
つながっているように感じます。担当の方々
の対応も、安心して通院できるように大きく
様変わりしたと思います。
これからも、日々進歩する技術を敏感に取り
入れていかれることを期待します。

お褒めいただいて、ありがとうございます。
頂いた言葉を励みに、患者さんに少しでも満足していただける
よう、努力して参ります。

貴重なご意見をありがとうございました。今後も皆さんのご意見等を参考に、病院の改善に努めて参ります。
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